

Au nom de la République, nous demandons à Benoît Payan de présenter ses excuses

Hier soir, Benoît Payan a franchi une ligne rouge.

Invité de l'assemblée de rentrée du Parti Communiste 13, il s'est livré, face aux militants et aux journalistes, à un commentaire sur la nomination de Michel Barnier, Premier ministre.

S'en est suivie une comparaison indigne entre Michel Barnier, Vichy et l'extrême-droite, ajoutant que « le général de Gaulle doit faire des tours dans sa tombe ».

Monsieur Payan, avez-vous perdu le contrôle de vos paroles hier soir ?

Qui êtes-vous pour comparer un homme d'État, profondément gaulliste et raisonnable, au régime qui a mis en place la Collaboration avec l'Allemagne nazie ?

Quelle légitimité pensez-vous tenir, vous qui n'avez même pas été élu maire de Marseille, pour dresser un portrait aussi honteux de notre nouveau Premier Ministre ?

Hier soir, vous avez prononcé l'outrance de trop, vous avez dévoyé la mémoire de la Seconde Guerre Mondiale, vous avez fait honte à Marseille.

Si, après un tel dérapage, il vous reste un semblant d'honneur, nous vous demandons de présenter vos excuses.

Au nom de la fonction que vous occupez, au nom de la décence, et surtout au nom de la République.

Signataires :

Renaud MUSELIER, Président de la Région Provence Alpes Côte d'Azur

Martine VASSAL, Présidente de la Métropole Aix-Marseille Provence et du Département

Valérie BOYER, Sénatrice des Bouches du Rhône

Brigitte DEVESA, Sénatrice des Bouches du Rhône

Stéphane LE RUDULIER, Sénateur des Bouches du Rhône

Marion BAREILLE, Maire des 13e et 14e arrondissements, Conseillère régionale et métropolitaine

Sylvain SOUVESTRE, Maire des 11e et 12e arrondissements, référent Marseille de Cap sur l'avenir

Anne-Marie D'ESTIENNE D'ORVES, Maire des 9e et 10e arrondissements de Marseille

Catherine PILA, Conseillère municipale, Présidente du groupe « Une volonté pour Marseille », Vice-Présidente de la Métropole Aix-Marseille Provence

Lionel ROYER-PERREAUT, Président du groupe « Ensemble pour les Marseillais »

Lionel DE CALA, Président du groupe « Provence Unie » au Département 13

Bruno GILLES, Sénateur-maire honoraire des 4/5, délégué Horizons Marseille

Laure-Agnès CARADEC, Présidente de la fédération 13 des Républicains

Romain SIMMARANO, Président du collectif Une Génération pour Marseille

Ludovic PERNEY, Vice-Président de la Région Sud, Conseiller d'arrondissement des 6/8, référent Marseille de Cap sur l'avenir

Mohamed LAQHILA, ancien député des Bouches du Rhône (MODEM)

Isabelle CAMPAGNOLA-SAVON, Conseillère régionale, co-responsable départementale BdR du parti Horizons.

Bruno GENZANA, Président départemental du Nouveau Centre « Les Centristes »

Sylvie BRUNET, Ancienne députée européenne (MODEM)

Patrick DE CAROLIS, Maire d'Arles, co-responsable départemental Bdr du parti Horizons

Sylvain DI GIOVANNI, Président de Marseille Provence Unie, Conseiller départemental

Frédéric COLLART, Conseiller départemental, fondateur du collectif Marseille à cœur

Aurore BRUNA, Conseillère régionale, référente Marseille de Cap sur l'avenir

Bertrand MAS-FRAISSINET, Conseiller régional, Président de l'assemblée départementale de Renaissance Bouches du Rhône

Christophe MADROLLE, Président de l'Union des Centristes et des Ecologistes

Sandra BLANCHARD, Secrétaire générale d'Une Génération pour Marseille, Présidente de Avec Sabrina !

Georges PANAGIOTOU, Président de la fédération des Bouches du Rhône et délégué régional du Parti Radical